



LICENCIATURA EN ENFERMERÍA

PRESENTA: KARLA ROCÍO DE LOS ÁNGELES GARCÍA HERNÁNDEZ

MATERIA: LEGISLACIÓN EN SALUD Y ENFERMERÍA

NOMBRE DEL TRABAJO: Como Surge Enfermería Y Que Evolución Ah Tenido Con El Paso De Los Años Y Las Necesidades Que Se Han Presentado

DOCENTE: LEF. CESAR ALFREDO CABRERA MAGDALENO

23/01/2021

COMO SURGE LA ENFERMERÍA

- La enfermería deriva del latín infirmus. La enfermería es tan antigua como la humanidad ya que las personas siempre han necesitado cuidados de enfermería cuando están enfermos o heridos
- Se cree que la figura de la enfermera apareció durante la edad media. Las enfermeras eran en su mayoría mujeres sin información que ayudaban a traer niños al mundo como eran nodriza.
- Por otro el cuidado de los enfermeros estaba muy asociado a las monjas, con mas formación y un voto religioso que impedía a cuidar de los niños mas débiles.
- En 1259 los hermanos de alexian comenzaron el ministerio de cuidados de los enfermos y hambrientos, que todavía existen hoy en muchos países, incluyendo estados unidos.



EVOLUCIÓN DE ENFERMERÍA

En 1259, los hermanos de alexan comenzaron el ministerio de cuidados de los enfermeros y hambrientos la orden hospitalaria de san juan de dios se formo en España en 1550. Desde 1550 a través de 1614, san camilo de Lelis atendía a los enfermos y moribundos en el hospital de Santiago en roma. En 1633 cuando san Vicente de Paul fundo a la hija de caridad , donde las mujeres comenzaron a jugar un papel mas importante en la enfermería organizada.

- A lo largo de los años las guerras han aumentado la necesidad de enfermeras y han tenido una gran influencia en la evolución de la enfermería.



FLORENCE NIGHTINGALE

- Es considerada la madre de la enfermería moderna , destacando por su servicio en la guerra de Crimea de 1853 1856. Sus esfuerzos de saneamiento disminuyeron drásticamente la tasa de mortalidad y a su vuelta fundo la escuela de Florence nightingale para enfermeras en Londres
- El 1861 las enfermeras empezaron a usar uniforme. Hoy en día la enfermería es ampliamente reconocida en el mundo.
- Enfermería se le ha denominado la mas antigua de las artes y la mas joven de las profesiones.



EVOLUCIÓN DE LA ENFERMERÍA

- A través de los años enfermería evoluciona y fue cambiando sus conceptos y sus definiciones. Se estableció como campo científico y se describió en numerosas oportunidades como una serie de tareas y técnicas (subordinada a la medicina); como un servicio humano amplio. Como una vocación aprendida y más recientemente como una disciplina en el área de la salud de enfermería fue claramente definido por Florence Nightingale quien que maneja el cuidado de esta durante el transcurso del ciclo de la vida.
- El concepto del cuidado de enfermería fue claramente definido por Florence Nightingale.



1860: desarrollo del primer programa organizado de formación de enfermeras subvencionado por la fundación de Nightingale, marco el inicio de una era distinta para la enfermería.

María de Villalobos (1998) en su libro enfermería, desarrollo teórico e investigativo, distingue su progreso en cuatro fases que si bien no se pueden separar puntualmente.

En años recientes se ha presentado cada vez más atención a la teoría de las necesidades humanas como un marco conceptual (Du Gas, 1979), la cual plantea cinco tipos de necesidades en el siguiente orden de prioridad:

Necesidades fisiológicas

Necesidades de protección y seguridad

Necesidades de amor y sentimientos de pertenencia

Necesidad de estima

Necesidades de autorrealización

La carrera de la licenciatura en enfermería se inicio en 1967, pero su desarrollo fue lento ,de una transición prolongada, baja demanda, y de un índice también bajo en la relación ingreso- egreso y la titulación.

La enfermería evoluciono en el transcurso de los tiempos dado que cambio las vestiduras y ahora cada cuidado de enfermería o aplicación de cuidados procedimientos se rige en normas.

La aplicación del método científico en la practica asistencial enfermera, es el método conocido como PAE Atención enfermería. Este método permite a las enfermeras prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática.

